

## Programa de Sustitución con Metadona reconocido como un excelente modelo y referente a nivel nacional



El Programa Ambulatorio de Sustitución con Metadona PASRED, el cual es liderado por Red Salud Armenia ESE, recibió la visita del Ministerio de Salud y Protección Social, el Ministerio de Justicia, la Organización de Naciones Unidas ONU, entre otras entidades, en el marco del convenio de intercambio de asistencia técnica y cooperación entre el

Gobierno de Colombia y Suiza. Esta visita, tenía como fin conocer el modelo efectuado en este programa y sus resultados, teniendo en cuenta que puede ser implementado en otros lugares.

Durante este espacio que fue direccionado por el Secretario de Salud Municipal, Fernando Vivas Grisales y la Gerente de Red Salud Armenia ESE, Magda Lucia Carvajal Iriarte, en el Centro de Salud La Milagrosa; se socializó detalladamente por la Coordinadora del Programa, Nelcy Ortiz Betancourt, cada uno de los pasos inherentes al proceso que deben realizar los jóvenes que ingresan a PASRED, el equipo interdisciplinario con que se cuenta y las actividades que se realizan adicionalmente, en alianza con otras instituciones, para facilitar la reinserción social de los jóvenes consumidores.

Es de anotar, que la delegación estuvo integrada por Jakob Hooper, un experto internacional, miembro de la Fundación Contact Netz y delegado por el gobierno Suizo para observar cómo se estaban operando los programas en Colombia, y con ello, poder hacer una serie de recomendaciones desde su propia experiencia, dado que ha trabajado la reducción de riesgos y daños y fue fundadores de la primera sala de consumo supervisado en Suiza hace más de 30 años.





Inés Elvira Mejía Mota, Psicóloga de Open Society Foundations y del proyecto de VIH de FONADE, manifestó que “el Programa de PASRED es el mejor programa de sustitución con metadona que existe en Colombia, es el único que opera el primer nivel de atención, con cero barreras de acceso y con total disponibilidad, conocimiento y comprensión de las dificultades propias de la población que usa drogas”. Este reconocimiento, hace que el compromiso sea mayor por parte de las EPS subsidiadas con el Programa de sustitución con metadona, pues Red Salud Armenia ESE hace un esfuerzo muy grande para que este funcione con total normalidad.

Al finalizar el acto de recorrido por el Centro de Salud La Milagrosa, los integrantes de la delegación compartieron un desayuno con los usuarios del programa, quienes manifestaron que su calidad de vida ha mejorado desde que ingresaron al programa, recuperando sus espacios familiares y sociales; de igual forma, reconocieron los beneficios del programa, agradecieron por la rehabilitación y comentaron estar satisfechos con los servicios que se prestan y la calidad humana del equipo de trabajo.



# La Red

Te Conecta)))

Boletín de prensa



Boletín No 11 – 26 de abril de 2018

Desde el Ministerio de Salud y Protección Social y el Ministerio de Justicia, se reconoció el liderazgo y persistencia de Red Salud Armenia ESE para mantener el programa en funcionamiento y consolidarlo como el mejor de Colombia.



La red que cuida de ti  
Av. Montecarlo Urbanización Guadales de la Villa  
CP.630001  
Conmutador: 7371010  
[www.redsaludarmenia.gov.co](http://www.redsaludarmenia.gov.co)



SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES



La Red que Cuida de ti - [www.redsaludarmenia.gov.co](http://www.redsaludarmenia.gov.co)